東京で岩船米コシヒカリをPR

土沢小児童が 活 躍

岩船と土沢小学校の児童が連 の働きかけで、JAにいがた 学校田で自分たちが栽培した 沢小学校の四・五年生児童が 参道のネスパス新潟前で、土 議会委員の阿部勉さん(大島) てPR活動を行いました。 「岩船米コシヒカリ」を使っ これは、岩船米生産対策協 十一月二十一日、東京都表

Ś しました。当日は人通りも多 百六十袋の新米を無料で配布 米をぜひ味わってください」 は「私たちが作った無農薬の 携し、岩船米コシヒカリのお アンケー トはがきを添えて!! と、手づくりパンフレットと シヒカリ百二十㎏。児童たち で収穫した有機栽培の新米コ てもらおうと企画したもの。 いしさを都会の皆さんに知っ 当日用意したのは、学校田 配布前から行列ができる

シヒカリを存分にPR しました。 人気ぶりで、岩船米コ



▶米の説明をしながら手渡 す土沢小児童の皆さん

期末手当

〇・二か月分

議会の動 * 期末・勤勉手当 * 給料月額 一般職員・技能労務職員

月二十六日から十二月四日ま を紹介します。 た。ここでは、その主なもの で九日間の会期で開かれまし 十二月定例村議会が、十一

給 与 の 改 正

事変更請負契約の締結

変更後契約金額

一億三千

三百三十八万七千八百円

般・技能労務職員の給料月額 改正するものです。また、一 支給の期末・勤勉手当を減額 に準じて、六月期・十二月期 についても改正しています。 の引き下げや住居手当の廃止 特別職の職員の給与 議会議員・特別職 技能労務職員の給与 村議会議員の議員報酬 般職員の給与 右の四件は、 人事院勧告

> 契 約 の 締 結

平均

工事変更請負契約の締結 関川小学校新築電気設備工 契約業者 ㈱渡辺組 百三十七万千九百円 変更後契約金額 森林管理道蛇喰中束線開設 一億千五

契約金額 賀屋特定共同企業体 契約業者 ユアテック・加 関川小学校新築関連解体 期) 工事請負契約の締結

五千八百二十七万五千円

平成二十一年十二月四日~ 平成二十二年三月二十三日 鈴木土建株

分を、村独自で全額負担する

ことを専決処分したものです。

産 の 取 得

納入場所 契約金額 校務用コンピューター 契約業者 ター・EX 二十九人乗り 車種・規格 庁用車(マイクロバス) 八百八万五千円 関川小学校・ 有 関 川 自 動 車 トヨタコース 関川中学校 一式

村議会

契約金額

〇・三五か月分

契約業者 三百四十六万五千円 資ほんぼ

事 の 同 意

員の選任 渡辺 須貝 固定資産評価審査委員会委 教育委員会委員の任命 隆平 (朴坂 清 (上関 誠 (高田

決

千三百十万円とする。 万円を追加し総額五十五億九 から中学生までと妊婦の一回 クチン接種について、満一歳 歳入歳出それぞれ七百三十 般会計補正予算(第七号) 新型インフルエンザのワ

村のわだい TOPICS



優良団体表彰を受賞 老人クラブ協議関川地区

村上地域関川地区老人クラブ協議会 (吉田明雄会長)が、中央共同募金会 から優良団体として表彰されました。

表彰は、共同募金運動や社会福祉活 動に長年にわたって貢献した団体など を表彰するもので、今後も継続的な活 動が期待されています。

おめでとうございました。



川又政男さん(鮖谷)も特別出演

「ふるさときゃらばんが 村にやって来た!!」

村のわげしよ関川青年隊が企画

団ふるさときゃらばん」の皆 すっかりお馴染みとなった「劇 アリーナで開かれました。 ミュージカルを演じたのは、

の公演となりました

年隊 (大沼陽花実行委員長)」

村の若者で結成した「関川青

今回、公演を企画したのは、

の皆さん。多くの村民の方が

と、チケット販売や宣伝、 元気になれる舞台を届けたい いしたもんだミュー ジカルシ ょに笑day~おらだりのた

月二十六日、「がっ

ョー〜 」の公演が、村民会館

笑いあり感動ありの演劇を存 川又政男さん (鮖谷) の特別 現させました。 出演もあり、村内外から訪れ 仕立てのオムニバスショーを 言などを交えたミュー ジカル さんと協力しながら公演を実 台の設営撤去など、劇団の皆 た約五百人の観客の皆さんは、 公演は、歌や踊り、 また、"ひげ政" 村の方 こと

「関川青年隊」左から野澤静花さん (辰田新) 大沼陽花さん(上土沢) 五十嵐僚さん(上川口)

健康にも取り組んでいます。 ゲームや体操、入浴などを通 ひとつ。週四日、むつみ荘で 行われている介護予防事業の も地域で元気に暮らせるよう を利用している皆さんの「演・十二月七日、ファンルーム み荘で行われました。 て、身体面だけでなく心の 十二月七日、ファンルー ファンルームは、 が、老人憩いの家むつ いつまで



やかな演芸会となりました。 まつり音頭など様々な演芸を 者が全員集まり、 笑いの絶えない、 曜日ごとの利用 にぎ



「やめようね飲酒運転」 飲酒運転根絶に園児も協力

冬の交通事故防止運動に合わせて、村内 の各保育園の園児が、飲酒運転根絶の運動 に協力しました。これは、「おさけをのん だらうんてんしないで」と、メッセージの 書かれたぬり絵を塗り、お家の人へ渡して 呼び掛けるというもの。子どもたちは「お 酒飲んだら運転できないよね」と、一生懸 命に色を塗っていました。